

## RECENSIONES

## SUBRAYADO JOVEN

GONZÁLEZ-BALADO, J. L. Y PLAYFOOT PAIGE, J. N., Madre Teresa de Calculta. Un pensamiento para cada día, KAHF, Madrid 2010, 208 págs.

El libro de Bolado y Playfoot, editado por Kahf, recoge 365 pensamientos de Madre Teresa de Calcuta, un pensamiento para cada día del año. Los autores del libro han recopilado estos pensamientos y los han organizado. Todos rezuman amor a Dios y amor al prójimo. La lectura de este libro puede dar al lector un gran ánimo espiritual.

Son textos de gran limpieza y tienen el atractivo de una vida entregada de lleno a Jesucristo y a los pobres. La vocación de Madre Teresa, y la de sus Misioneras de la Caridad, recuerda la llamada al joven rico. Pero, en esta ocasión, habría que cambiar el relato diciendo «vendió sus posesiones, los entregó a los pobres y le siguió».

Los autores presentan dos apéndices. En el primero recogen unas notas biográficas de Madre Teresa. El segundo recoge la huella de Mare Teresa y su obra en España.

«Tenemos como tarea específica la ayuda material y espiritual a los pobres más pobres, no solo los de los suburbios, sino los que viven en cualquier rincón del mundo.

Para ello, nos obligamos a vivir el amor de Dios en la oración y en el trabajo a través de una vida caracterizada por la sencillez y humildad del Evangelio; amando a Jesús bajo las apariencias del pan de la Eucaristía; y amándolo y sirviéndolo oculto bajo la dolorosa apariencia de los pobres más pobres, tanto si su pobreza es de orden material como si es de naturaleza espiritual; reconociendo en ellos (y devolviéndoles) la imagen y semejanza de Dios» (pág. 11).

KOLDO GUTIÉRREZ